

LA HÂTE DE L'AMOUR OU L'ART DE REMETTRE LES CHOSES AU LENDEMAIN ?

É
D
I
T
O

Avec quel sentiment démarrons-nous la nouvelle année, après le repos estival ? Nous sommes parfois pris entre la hâte et la procrastination. La hâte de reprendre nos activités, ou au contraire la reprise « pianissimo », « je commence demain », on appelle cela d'un mot très à la mode, la procrastination.

J'aime ces mots parce qu'ils ont une saveur très expressive, qui parle d'elle-même : La « hâte », mot tellement court qu'il exprime parfaitement la vivacité, l'élan qui nous habite et nous pousse en avant ; la « procrastination », mot qui n'en finit pas, et qu'on a bien du mal à prononcer correctement, exprime bien la lenteur et la complexité des décisions à prendre ; il vaut mieux remettre à demain ce mot imprononçable, j'arriverai peut-être à en parler, pour ce qui est d'agir on verra après demain ! Nous sommes souvent pris en flagrant délit d'hésiter entre l'art de remettre les choses au lendemain ou la hâte de l'amour.

Cet été, les jeunes lors des JMJ au Portugal, ont médité avec le pape sur l'empressement de l'amour de Marie pour aller visiter sa sœur : « Marie se leva et partit en hâte » (Lc 1.39). Le Christ n'a pas remis au lendemain sa mission : « Aujourd'hui il faut que j'aie demeurer dans ta maison. » dira-t-il à Zachée (Lc 19,5). Nous sommes toujours appelés à vivre cet « aujourd'hui » de l'amour, quelle que soit notre situation de vie.

Parfois en effet notre hâte intérieure est retardée par des croix qui nous arrivent, plus ou moins lourdes à affronter : des événements extérieurs, une maladie, un deuil à accepter... Mais cela n'empêche pas le désir d'aller de l'avant qui nous pousse intérieurement à chercher la volonté du Seigneur, en toute chose, et sans attendre. L'essentiel est dans cet empressement intérieur, dans cette ardeur de l'amour qui nous habite.

« Celui qui aime ne reste pas les bras croisés, celui qui aime sert, celui qui aime court pour servir, il court pour se mettre au service des autres » (pape François, Rencontre avec les volontaires des JMJ).

Bonne rentrée et bienvenue aux nouveaux arrivants dans la communauté paroissiale !

HORAIRES DES MESSES

Messes dominicales à Ste Marguerite :

Samedi 18h30
Dimanche 9h45

Messes dominicales à Ste Pauline :

Dimanche 11h15
18h (sauf vacances scolaires)

Messes de semaine :

Mercredi 9h : Ste Marguerite
Vendredi 10h45 : Ste Marguerite

Messes de semaine :

Mardi 18h30 : Ste Pauline
Jeudi 9h00 : Ste Pauline

ATTENTION : CHANGEMENT ADRESSE MAIL

A la suite d'un piratage informatique **le secrétariat n'a plus accès** à l'adresse mail pstemarguerite@wanadoo.fr **Veillez désormais envoyer vos demandes** à l'adresse mail : paroisse@saintemarguerite.org ou sur l'adresse paroisse@saintepauline.fr

LE CARNET

Nous rendons grâce pour les baptêmes de :

**Rémi de la BRUNETIERE, Annabelle WISE,
Margot JOYEUX , Sonali SINGH**

Nous partageons la peine et les prières des familles des défunts de :
**Suzanne GUIDEZ, Guy MEULENYZER, Michel VILAIN, Bernard CLAUSS,
Marie-Thérèse LCONTE, Claude MARRER, Robert SERRES,
Bernard PIERRE, Michel L'HOSTE**

DATES A VENIR

Dimanche 24 septembre : messe de rentrée suivie d'un barbecue

Samedi 30 septembre 10h : accueil des nouveaux paroissiens autour d'un petit-déjeuner à Ste Pauline

Samedi 14 octobre : journée hors les murs sur le sentier des oratoires à Saint Germain en Laye : venez prier, chanter, marcher ensemble pour rendre grâce et nous émerveiller !

Samedi 9 décembre : concert de Glorious au théâtre du Vésinet

CRÉATIVI-THÉ

Les vacances d'été sont finies, et j'espère qu'elles ont été agréables, reposantes et ressourçantes. L'atelier créativi-thé reprend ses activités, avec une formule un tout petit peu différente. Toujours dans l'esprit de faire avec du matériau de récupération, et avec pour objectif de fabriquer des objets qui soit seront vendus lors de notre Marché vers Noël, soit seront utiles à une association de solidarité, chacun vient avec ses idées, et réalise ce qui lui fait plaisir. Je suis là pour fournir quelques idées, et épauler si besoin est dans la confection. N'hésitez pas à venir nous rejoindre.

L'atelier se tient le jeudi après-midi de 14 h 30 à 17 h 00.

Les prochaines dates sont les suivantes :

21 septembre – 19 octobre – 16 novembre

A bientôt donc. Marie-Ange Fournier m.ange.fournier@orange.fr 06 85 58 79 80

Les inscriptions au catéchisme !

- Mercredi 6 septembre de 9h15 à 11h30 dans les salles paroissiales de Ste Marguerite
- Samedi 9 septembre de 10h à 12h dans les salles paroissiales de Ste Pauline et aux forums des associations du Pecq et du Vésinet

La réunion de rentrée du KT : Pour les parents et les enfants

aura lieu **samedi 16 septembre de 17h30 à 19h30** dans l'enclos de Ste Pauline : au programme informations, première séance KT, célébration de rentrée et apéritif pour faire connaissance. *Cette année encore, vos enfants auront besoin de catéchistes, et nous d'aide... nous vous invitons donc à profiter de ces derniers jours de vacances pour discerner avec le Seigneur ce que vous pourrez donner pendant l'année. N'hésitez pas à nous contacter.*

Les coordinatrices :

Christelle Lasne (christelle.scheidegger@gmail.com)

Véronique Roche (ktstemarguerite@gmail.com)

Déjeuner paroissial du 6 août !

« Le dimanche 6 août après la messe, une trentaine de paroissiens se sont retrouvés à la maison paroissiale Ste Marguerite pour un déjeuner partagé très convivial, suivi pour quelques-uns par une visite improvisée de l'église, très appréciée elle aussi. »

Les repas partagés du mercredi soir !



Les dîners du mercredi soir qui se sont succédés tout au long de l'été, du 5 juillet au 30 août, ont permis d'accueillir régulièrement, autour de très beaux buffets, entre 45 et 55 personnes, dans un bel esprit de partage et de convivialité. Les photos prises à cette occasion sont visibles dès à présent sur le site de la paroisse.

Nous vous donnons rendez-vous pour

les Repas Partagés du dimanche, ouverts à tous et organisés dans les salles paroissiales à l'issue de la messe de 11h15 dont les dates vous seront prochainement communiquées.

Venez nombreux partager ces moments fraternels !

Bonne rentrée à tous !

Catherine Aerts pour l'Equipe des Repas Partagés



Témoignage de Téclaire l'une de nos paroissiennes !



Vous savez, quand on m'a demandé de témoigner aujourd'hui, toute la semaine j'ai eu mal au ventre : Qu'est-ce que je vais dire. Tous les jours, je me disais : Si ça se trouve, ça sera annulé. Et je me suis dit : Il y a tellement de choses à dire que je ne dirai rien et je laisserai l'Esprit Saint parler à ma place.

Alors aujourd'hui je lui dis : Tout ce que j'avais prévu de dire de ma propre chair, fais-le moi oublier et témoigne à ma place Saint Esprit. Alors je voudrais vous dire une chose : ma vie, s'il fallait que je me donne un prénom, je me

serai appelé : « Miracle » parce que je suis un miracle de Dieu.

J'ai connu des choses très très très difficiles qui pouvaient m'ébranler ma foi. Alors j'ai dit : Si je témoigne aujourd'hui, c'est d'abord pour élever Dieu dans ma vie et faire ce combat qui était d'humilier le Satan, qui ne voulait pas que je témoigne. Alors je suis venu l'humilier et témoigner des grandeurs de Dieu dans ma vie.

Ça été difficile, surtout à partir de la période de Covid où je n'ai plus retrouvé ma santé. Je suis passé par toutes les péripéties des maladies, on dirait que j'étais le dictionnaire des maladies. Dès qu'on trouve ceci, on trouve cela, et ceci, ... Tout ça dans mon corps. Et c'est un feu brûlant, douloureux, difficile. J'ai perdu tellement, au niveau de ma famille, au niveau de la santé, au niveau des finances, j'ai presque tout perdu. J'ai dit au Seigneur : Il peut tout enlever – j'ai reconnu son visage – il peut tout me prendre mais toi ne me quitte pas. Et il ne m'a pas quitté. C'était ça ma force.

Parce que j'avais toujours ce sourire. Il y a 2 personnes ici qui peuvent témoigner de ce que j'ai vécu. J'ai croqué – comme on dit – j'ai mangé la douleur et j'ai compris que ce feu était purificateur. Le Seigneur voulait que je passe par ça, pour me retrouver aujourd'hui dans ce feu qui ne consume pas, ce feu qui ne brûle pas, ce feu qui donne toujours le sourire – parce que je ne l'ai jamais perdu, même dans ma souffrance, même dans les larmes, je souriais.

Je n'ai rien perdu de ce que Dieu m'avait donné. Donc il m'a enlevé en quelque sorte le superflu, ce dont tu n'as pas besoin. Et aujourd'hui quand je me mets à genoux devant Dieu, je sais qui je loue, je sais à qui je parle. Et quand quelqu'un me dit j'ai faim, j'ai soif, je suis fatigué, je suis malade, je sais ce que ça veut dire, parce que je suis passé par là.

Donc le Seigneur voulait que je passe par ce feu brûlant, vers ce feu qui ne consume pas. Amen.

Église Sainte Marguerite

10 place de l'église 78110 LE VESINET
01 39 76 52 03
paroisse@saintemarguerite.org

Père Etienne MAROTEAUX

Église Sainte-Pauline

55, Bd d'Angleterre 78110 LE VESINET
01 39 76 69 68
paroisse@saintepauline.fr